

Die Agentur Strothmann unterstützt als Co-Sponsor das Politik- und Kulturfestival „Gemeinsam für Demokratie und Europa“

Bergisch Gladbach, 08. Mai 2024

Anlässlich der Europawahl (9. Juni 2024) plant das Bürgerportal Bergisch Gladbach ein Politik- und Kulturfestival. Die Veranstaltung ist am 10. Mai 2024 von 15:00 bis 19:00 Uhr auf dem Konrad-Adenauer-Platz unter dem Motto „Gemeinsam für Europa und Demokratie“ geplant. Gemeinsam soll über die Herausforderungen für die Demokratie und für ein offenes Europa diskutiert sowie der Umgang mit Fake News und Rassismus thematisiert werden.

Mit der Veranstaltung möchte das Bürgerportal dazu aufrufen, eine lebendige Demokratie und ein starkes Europa zu gestalten. Diese Ziele vertritt auch die Agentur Strothmann, die als Co-Sponsor die Veranstaltung unterstützt.

Für die angekündigte Veranstaltung organisiert das Bürgerportal ein informatives und unterhaltsames Programm, das die Besuchenden zum Mitmachen einlädt. Das Medienhaus Correctiv, das THEAS Theater, die Max-Bruch-Musikschule und viele andere sind an der Gestaltung des Festivaltags beteiligt.

Geplant sind unter anderem direkte Gesprächsformate, eine Speakers' Corner, Straßentheater und Musik sowie ein musikalischer Flashmob aller anwesenden Musizierenden. Ein internationales Buffet, organisiert von einer Reihe von Städtepartnerschaftsvereinen Bergisch Gladbachs, stärkt die Besuchenden während des Festivals.

In der Speakers' Corner bekommen die Anwesenden die Möglichkeit, einen dreiminütigen Impulsvortrag zu halten, um im weiteren Verlauf mit dem Publikum an den Tischen ins Gespräch zu kommen. Es werden zwei Workshops für Erst- und Jungwählende angeboten, u. a. vom FaktenForum von Correctiv.

Die demokratischen Parteien sind im Rahmen einer Wahlmesse ebenfalls vor Ort und präsentieren ihre Wahlprogramme für die anstehende Europawahl, aber auch darüber hinaus.

Das geplante Gesprächsformat mit dem Titel „Speeddating“ fordert die Teilnehmenden heraus, anwesenden Vertretenden von Parteien und politischen Institutionen, wie dem Bundestag oder Landtag, im kleineren Kreis Fragen zu stellen und Meinungen auszutauschen.

Ein weiterer Programmhöhepunkt ist die Aufführung des Theaterstücks zur „Geheimplan Deutschland“-Recherche durch das THEAS Theater. Die Zuschauenden können im Anschluss mit Correctiv-Herausgeber David Schraven über die Wirkung der am 10. Januar

veröffentlichten Correctiv-Recherche diskutieren, die ein Treffen von hochrangigen in der AfD-tätige Menschen, Neonazis und Unternehmende aufdeckte, um eine Vertreibung von Millionen von Menschen aus Deutschland zu planen.

Der musikalische Flashmob wird der krönende Abschluss der Veranstaltung, bei dem alle Anwesenden zusammen mit den Musizierenden die Europahymne singen werden.

Pressekontakt:

Elke Strothmann

Agentur Strothmann GmbH

Am Stadion 18-24, 51465 Bergisch Gladbach

Tel: 02202-2807-20

Mobil: 0177 2580715

strothmann@agentur-strothmann.de

Über die Agentur Strothmann

Die inhabergeführte Agentur Strothmann GmbH aus Bergisch Gladbach wurde 1996 von Elke Strothmann gegründet und ist in den Geschäftsbereichen Public Relations und Events tätig. Dabei ist die Unterstützung verschiedener Projekte, die in der Kreisstadt verankert sind, seit jeher Bestandteil des Selbstverständnisses der Geschäftsführerin. Im Bereich **Events** arbeitet die Agentur auf Basis jahrelanger Erfahrung flexibel in Thema, Größe und Art der Veranstaltung. Daher umfasst das Portfolio sowohl Unternehmensfeiern und Incentives als auch Kongresse und Workshops. Weitere Informationen finden Sie unter www.Agentur-Strothmann.de.